

**SKRIPSI**

**PELAKSANAAN PENYIDIKAN OLEH PENYIDIK POLRI TERHADAP  
TINDAK PIDANA PEREDARAN GELAP NARKOTIKA DI POLRES  
SOLOK SELATAN**

*Diajukan Untuk Memenuhi Persyaratan  
Memperoleh Gelar Sarjana Hukum*

Oleh

**UNIVERSITAS ANDALAS**  
**FANITA SARI**

**1410112033**

**DOSEN PEMBIMBING**

- 1. Dr. Yoserwan, S.H., M.H.,LLM.**
- 2. Yandriza, S.H., M.H.**

**PROGRAM KEKHUSUSAN: HUKUM PIDANA (PK IV)**



**FAKULTAS HUKUM  
UNIVERSITAS ANDALAS  
PADANG  
2021**

## ABSTRAK

Pada saat ini permasalahan mengenai peredaran gelap narkoba tidak lagi menjadi permasalahan nasional tetapi sudah menjadi permasalahan internasional. Pada Pasal 1 angka 6 Undang-Undang Nomor 35 Tahun 2009 tentang Narkotika mendefinisikan peredaran gelap narkoba dan prekursor narkoba adalah setiap kegiatan atau serangkaian kegiatan yang dilakukan secara tanpa hak atau melawan hukum yang ditetapkan sebagai tindak pidana narkoba dan prekursor narkoba. Peredaran narkoba sudah masuk ke wilayah Kabupaten Solok Selatan dimana dari tahun 2014 sampai 2018 mengalami peningkatan setiap tahunnya. Peredaran gelap narkoba tidak hanya dilakukan oleh orang perseorangan saja, melainkan melibatkan banyak orang yang secara bersama-sama, bahkan merupakan satu sindikat yang terorganisasi dengan jaringan yang luas yang bekerja secara rapi dan sangat rahasia. Berdasarkan hal tersebutlah penulis bermaksud untuk melakukan penelitian tentang Pelaksanaan Penyidikan Tindak Pidana Peredaran Gelap Narkoba di Polres Solok Selatan, dalam penulisan skripsi ini penulis menggunakan metode yuridis sosiologis, teknik pengumpulan data dengan proses wawancara, adapun permasalahan yang penulis teliti adalah: 1) Bagaimana pelaksanaan penyidikan tindak pidana peredaran gelap narkoba, 2) Apa kendala yang dihadapi penyidik dalam penyidikan tindak pidana peredaran gelap narkoba, 3) Untuk mengetahui bagaimana cara penyidik dalam mengatasi kendala-kendala yang terjadi dalam pelaksanaan penyidikan tindak pidana peredaran gelap narkoba. Hasil penelitian yang didapat penulis adalah 1) Pelaksanaan penyidikan yang didasarkan kepada Undang-Undang Nomor 35 tahun 2009 tentang Narkotika, KUHAP. 2) Kendala yang dihadapi oleh penyidik Polres Solok Selatan adalah belum tercukupinya dana untuk melakukan penyidikan, sarana dan prasarana yang masih kurang, dan kurangnya kesadaran masyarakat akan bahaya narkoba serta meningkatnya modus operandi baru yang terjadi. 3) Upaya yang dilakukan oleh penyidik reserse narkoba Polres Solok Selatan adalah dengan menggunakan dana dari penyidik terlebih dahulu dengan melaporkan kepada atasan atas kekurangan dana, mempergunakan sarana dan prasarana yang ada secara maksimal, serta memberikan sosialisasi tentang narkoba kepada masyarakat Solok Selatan.

Kata Kunci: Pelaksanaan, Penyidikan, Tindak Pidana Peredaran Gelap Narkoba